

Pemkab Barru Serahkan LKPD Unaudited Ta 2024 ke BPK

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.ID

Apr 8, 2025 - 20:05



Penyerahan LKPD untuk kabupaten Barru dilakukan secara langsung oleh Bupati Barru A. Ina Kartika Sari dan di terima Kepala Perwakilan BPK Provinsi Sulsel, Winner Franky Halomoan Manalu, di Kantor BPK Perwakilan Sulsel

MAKASSAR- Pemerintah Kabupaten Barru, bersama Kabupaten Maros, Wajo, Luwu Utara dan Pinrang secara resmi menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Unaudited Tahun Anggaran 2024 kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan.

Penyerahan LKPD untuk kabupaten Barru dilakukan secara langsung oleh Bupati Barru A. Ina Kartika Sari dan di terima Kepala Perwakilan BPK Provinsi Sulsel, Winner Franky Halomoan Manalu, di Kantor BPK Perwakilan Sulsel, Selasa 8/4/2025.

Bupati Barru yang di daulat mewakili Bupati Wajo, Luwu Utara, Pinrang dan Maros menyampaikan terima kasih kepada Kepala Perwakilan BPK Sulsel atas perhatian dan bimbingannya dalam pengelolaan keuangan daerah.

Andi Ina juga berharap kelima kabupaten ini dapat mempertahankan predikat Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) . Untuk itu Bupati Barru berkomitmen akan mendukung kelancaran pelaksanaan tugas Tim BPK.



"Dalam rangka kelancaran proses audit atau pemeriksaan terinci yang akan dilakukan oleh BPK nantinya dapat berjalan dengan lancar, maka para pejabat terkait dilarang meninggalkan tempat atau keluar daerah tanpa ijin", tandas Bupati.

Sementara, Kepala Perwakilan BPK RI Sulsel, Winner Franky Halomoan Manalu berharap

secara umum semua daerah termasuk di Barru tidak terdapat masalah yang cukup signifikan karena hal itu bisa mempengaruhi opini dalam Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Tahun Anggaran 2024 nantinya.

"Intinya komunikasi harus lancar khususnya dalam proses pemeriksaan. Tujuannya untuk menghindari kesalahpahaman akibat informasi yang tidak akurat," pinta Winner Franky.

Dalam kesempatan tersebut, turut hadir Pj. Sekda Barru yang juga adalah Kepala BKAD Barru, Abubakar, Inspektur Daerah, Abd. Rahim dan Para Kepala Bidang

lingkup BKAD Barru.

(hikpb/mhh)